
性教育講演会性教育講演会性教育講演会性教育講演会    

 性教育講演会を行いました。講師に、助産師の塩津朋子先生を迎え、体育館で２時間お

話をお聞きしました。思春期の心と身体の変化を具体的に説明していただき、また中学生

として望ましい男女交際について考えるべきことを、丁寧に教えていただきました。全員

が真剣に耳を傾けていました。これからいろいろな場面に出くわしたときに、正しい判断

ができるように学習しました。 

 

    

    

    

１１１１、、、、２年ＰＴＡ２年ＰＴＡ２年ＰＴＡ２年ＰＴＡ学級学年部学級学年部学級学年部学級学年部合同合同合同合同講演会講演会講演会講演会    

１、２年ＰＴＡ学級学年部合同講演会がありました。 

    

    

生徒集会生徒集会生徒集会生徒集会    部活動決起集会部活動決起集会部活動決起集会部活動決起集会    

生徒集会の時間に、美作総体に向けて、部活の

壮行式がありました。 

～生徒の感想～ 

全校生徒で総体の決起会をするのは良い事だと

思います。円が難しかったです。校長先生の話が

聞けました。校歌を本気で歌いました。最初のス

ライドが良かったです。円になったときて歌った

ときに真ん中に出た人がいました。団結できてい

いました。パソコン部の発表で部長の言っている

ことがかっこよくていいと思いました。 

 

今回は、色々と大変だったなと思いました。パソコン部の部長として、美作総体へ挑む

みんなへのメッセージムービーを作成していく中で、「あっという間だったな」という、



思いが生まれました。まだ三年生の行事は残っているので、頑張っていこうと思います。 

美作総体に参加する運動部の皆さんに、パワーポイントを使い、激励の言葉を送りまし

た。自分がするのではないのに、とても緊張しました。 

部長の発表は全校の前で、きっと緊張しているはずなのに、大きな声で堂々と、はきは

きしゃべっていて、誇らしくて、かっこよかったです。 

終わった後に全校皆さんからたくさんの拍手をいただきました。私も嬉しかったし、発

表をした部長もきっと嬉しかったと思います。 

とても緊張したけど、とてもいい壮行式になったと思いました。美作総体に参加する人

には、頑張っていただきたいです。みんなが盛り上がっていたので、楽しかったです。 

あと、美作総体をがんばるという気持ちがすごく伝わってきました。 

    

美作総体美作総体美作総体美作総体    

美作総体がありました。 

    

終業式終業式終業式終業式    

終業式がありました。 

～生徒の感想～     

まずは、生活指導の先生の話を聞きました。 

あとは大会の成績が発表され、表彰伝達があり

ました。３年の人たちが特に多かったのですが、

表彰式でたくさんの人が表彰されているのを見て

すごいなぁと思いました。 

毎回表彰されている人もいるので、すごいなぁと

思いました。表彰伝達は一位が多くて嬉しくなりました。あとはミニ学では１年が１位で

すごかった。 

終業式の話を聞いて夏休みは、楽しく安全に過ごそうと思いました。 

身になる話がありました。明日から夏休みなので、その注意事項などを聞いて夏休みの過

ごし方について注意して過ごしたいです。遊ぶときは周りに気をつけて特に川などに行く

ときは気をつけたいです。 

 


